

Local Planning Appeal Support
Centre | LPASC

Centre d'assistance pour les appels
en matière d'aménagement local
| CAAMAL

La version française suit.

****Please share with colleagues****

Local Planning Appeal Support Centre Now Open

April 10, 2018 – Toronto

Last week, Ontario's [Local Planning Appeal Support Centre](#) opened its doors to the public for the first time. The centre's role is to help people understand and navigate the land use planning and appeal process.

"People know that what gets built in their community affects their quality of life, but they often don't know how to influence those decisions," explains board chair, Anna Pace. "The Local Planning Appeal Support Centre can help bridge that gap."

People with a question about the land use planning process or an appeal can get in touch with the centre using the contact information below. The centre is open from Monday – Friday, 8:30 a.m. – 5 p.m.

The centre is an independent agency of the Ontario government, accountable to a board of directors. It was created under the [Building Better Communities and Conserving Watersheds Act, 2017](#).

Chair [Anna Pace](#) has held senior roles at Metrolinx, the TTC and the City of Toronto. She is joined by board member Mark Leach. Mary Lee is the centre's executive director and Mark Christie is the manager-registrar. For more information about Anna Pace and the rest of the Local Planning Appeal Support Centre's [leadership team](#), visit the centre's website.

Contact the Local Planning Appeal Support Centre

3Δ4 [Submit an inquiry online](#)

3Δ4 email: info@lpasc.ca

3Δ4 Tel: 647-499-1646 or Toll-free: 1-800-993-8410

3Δ4 TTY: 647-499-1648 or TTY Toll-free: 1-800-993-8411

Address: 700 Bay St. 12th floor, Toronto, ON M5G 1Z6

Web: www.lpasc.ca

Le Centre d'assistance pour les appels en matière d'aménagement local à ouvert ses portes

Le 10 avril 2018 – Toronto

La semaine dernière, le [Centre d'assistance pour les appels en matière d'aménagement local](#) de l'Ontario a ouvert ses portes au public pour la première fois. Le rôle du centre est d'aider les gens à comprendre le processus d'appel dans le domaine de l'aménagement du territoire et à s'y retrouver dans le processus.

« Les gens savent que ce qu'on construit dans leur collectivité a des conséquences sur leur qualité de vie, mais ils ne savent souvent pas comment influencer ces décisions, explique la présidente du conseil, Anna Pace. Le Centre d'assistance pour les appels en matière d'aménagement local comble cette lacune. »

Quiconque a des questions au sujet du processus d'aménagement du territoire ou d'un appel peut contacter le centre aux coordonnées ci-dessous. Le centre est ouvert du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 17 h.

Le centre est un organisme indépendant du gouvernement de l'Ontario, redevable devant un conseil d'administration. Il a été créé en vertu de la [Loi de 2017 visant à bâtir de meilleures collectivités et à protéger les bassins hydrographiques](#).

La présidente [Anna Pace](#) a occupé des postes de cadre supérieur à Metrolinx, à la TTC et à la ville de Toronto. Elle est accompagnée de Mark Leach, membre du conseil d'administration. Mary Lee est la directrice générale du centre et Mark Christie en est le chef. De plus amples renseignements sur Anna Pace et le reste de [l'équipe de leadership](#) du Centre d'assistance pour les appels en matière d'aménagement local sont consultables sur le site Web du Centre.

Coordonnées du Centre d'assistance pour les appels en matière d'aménagement local

3Δ4 [Envoyer une demande de renseignements par courriel](#)

3Δ4 Courriel : info@lpasc.ca

3Δ4 Tél. : 647 499-1646 ou sans frais : 1 800 993-8410

3Δ4 ATS : 647 499-1648 ou ATS sans frais : 1 800 993-8411

Adresse : 700, rue Bay, 12^e étage, Toronto (Ontario) M5G 1Z6

Web : www.caamal.ca